

Recorta Hacienda crecimiento a 2.7% (Reforma 23/05/14)

Recorta Hacienda crecimiento a 2.7% (Reforma 23/05/14) Por Gonzalo Soto Cd. de México México (23 mayo 2014).- La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) redujo su pronóstico de crecimiento económico para 2014 a 2.7 por ciento desde su expectativa anterior de 3.9 por ciento. Se trata de la reducción de pronóstico más grande que haya hecho la SHCP en el presente sexenio. En conferencia de prensa, Fernando Aportela, subsecretario de Hacienda y Crédito Público, mencionó que los resultados económicos del primer trimestre del año llevaron a la dependencia a determinar que su previsión anterior ya no era sostenible. Esta mañana el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) informó que el avance anual del Producto Interno Bruto (PIB) fue de 1.8 por ciento, por debajo de lo esperado por gran parte de los analistas económicos. "El dato de 2.7 por ciento resulta insuficiente, es ligeramente superior al promedio de crecimiento en los últimos años y llama a tener una mejor perspectiva de crecimiento hacia adelante. "Ciertamente 2.7 por ciento es un crecimiento es insuficiente y es menos del que se merece México y del potencial que tenemos", afirmó el funcionario. El mal clima en Estados Unidos, así como el impacto de la reforma hacendaria en el consumo y la inversión privada fueron elementos determinantes para el revés que sufrió la economía mexicana en los primeros tres meses del año, explicó. Sin embargo, subrayó que existen elementos positivos como el mayor crédito al consumo, el aumento de las remesas, la generación de empleos, la baja inflación, así como las lluvias que han beneficiado al sector agrícola del País. El funcionario mencionó que para elevar el crecimiento económico será necesario el impulso que se le da a las reformas estructurales. A pesar de esta reducción en la perspectiva de crecimiento la Secretaría de Hacienda no ve la necesidad de modificar las metas de recaudación o modificar el déficit planteado para este año, afirmó Ernesto Revilla, titular de la Unidad de Planeación Económica de la SHCP. Se han reportado buenos ingresos tributarios en los primeros meses de 2014 y el gasto público comenzará a tener un efecto positivo más pronunciado en lo que resta del año, dijo, por ello no se plantean cambios en las metas de finanzas públicas. Cuestionado sobre la ausencia del titular de la SHCP, Luis Videgaray, en el anuncio, Aportela mencionó que los datos de crecimiento del PIB corresponden a la subsecretaria de Hacienda y por ello la presencia del secretario no es requerida. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo